

Landesmeisterschaft Leichtathletik

Am Montag, dem 4. Juni 2012 fand in Graz die Landesmeisterschaft für Leichtathletik statt. Unsere Schule war durch die guten Leistungen unserer Schüler/innen bei den Bezirksmeisterschaften sogar mit vier Teams bei diesem Wettkampf in den verschiedenen Klassen vertreten.

In der Klasse D männlich (Jahrgang 2001, 2000) starteten Thomas Kandlhofer, Max Ertl, Max Schedl, Christoph Dorn, 1A, Armin Pössinger und Franz Zinggl, 1B. Sie belegten in der Mannschaftswertung den sechsten Platz.

In der Klasse C weiblich (Jahrgang 1999, 1998) starteten Lisa Rechberger, 4C, Celine Schwengerer, 4D, Berenice Ablasov, 3D, Susanne Isenberg, Anna Horschinegg, 3A und Magdalena Zach, 3C. Sie belegten in der Mannschaftswertung ebenfalls den sechsten Platz.

In der Klasse B weiblich (Jahrgang 1997, 1996) starteten Olivia Zach, 6S, Magdalena Hofer, Ann-Sophie Herbst, Retter Sarah, Sophie Sinkovits, 5 FS und Viktoria Meieregger, 5D. Mit dem vierten Platz verpassten sie die Medaillenränge nur ganz knapp.

In der Klasse B männlich (Jahrgang 1997, 1996) waren Matthias Felber, Markus Dao, Johan Walter, 5FS, Rene Lueger, 6A, Bastian Schnur, 5C und Matthias Wallner, 5B am Start. Durch ihre hervorragenden Leistungen in den Bewerben Sprint, Kuglestoß, Weitsprung und Staffellauf konnten sie den **ersten Platz** erzielen. Ernennenswert ist auch die sehr gute Einzelplatzierung von Matthias Felber, 6S. Er wurde guter Zweiter sowohl bei den Bezirksmeisterschaften als auch bei diesem Wettkampf.



Wegmann, B. J. männlich und B weiblich